KURZNOTIERT

Turnier für Hobbykegler war ein voller Erfolg



Wülfrath. Das Turnier für Hobbykegler im Haus der Arbeiterwohlfahrt war ein voller Erfolg, berichtet Werner Springer von der Keglervereinigung Wülfrath. Jung und Alt traten in verschiedenen Altersklassen an. Weil parallel das Sommerfest der Awo lief, gab es für alle Verpflegung und die Teilnehmer

konnten sich zwischen ihren Durchgängen auf der Terrasse aufhalten. In der Einzelwertung kegelte jeder Teilnehmer viermal zehn Wurf in die Vollen, wobei das Ergebnis durch weitere Starts verbessert werden konnte. Durch diese Chance, die von vielen genutzt wurde, kam es in der Gruppe der Jugendlichen und der Damen über 70 Jahre aufgrund der knappen Ergebnisse zu einem besonders spannenden Wettkampf. Die Sieger wurden anschließend vom Vereinsvorsitzenden Dieter Dross geehrt. Die neue Ligasaison beginnt für die Wülfrather Kegler am Sonntag, 5. September. Interessierte können zuschauen, wenn in der Awo ab 10 Uhr die erste Mannschaft und ab 13 Uhr die zweite ihre Auftaktspiele bestreiten. Foto: Simone Bahrmann